

Liebe Schüler:innen, liebe Lehrer:innen, liebe Eltern,

Wie viele von Ihnen sicher schon wissen, ist nächste Woche Klimawoche. Unsere Schule hat dafür verschiedene Projekte geplant, unter anderem Vorträge von Scientists for Future und Health for Future.

Wir haben für alle Fachlehrer:innen Material bereit gestellt, welches sie für ihren Unterricht verwenden können, sodass man im Laufe der Woche in möglichst vielen Fächern verschiedene Perspektiven zum Klimawandel gewinnen kann.

Am Freitag, dem 24.09.2021, findet ein Globaler Klimastreik statt, zu dem wir gemeinsam gehen wollen.

Für den kommenden Donnerstag ist eine Aktion geplant, bei der wir für die Demonstration Plakate gestalten. Nähere Informationen bekommen Sie auch täglich am Bildschirm in der Schule und von der Schülerzeitung.

Wir danken allen für ihr Engagement und hoffen auf Unterstützung!

Euer Klimaministerium